Pinochet planea asesinar a los presos políticos: el PC Chileno

La organización urgió a los pueblos de Chile y Argentina a movilizarse contra la "acción de frenéticos belicistas" que buscan el estallido de una guerra entre ambas naciones

(IPS, UPI y AFP)

ROMA, 11 de octubre.—El Partido Comunista Chileno (PCCH) denuncia en un documento, llegado hoy a Roma, planes que atribuye al régimen militar del general Au-Gusto Pinochet para consumar el asesinato masivo de presos políticos en Chile.

Afirma que Pinochet y su ministro del Interior, Sergio Fernández, siguen negándose a dejar en libertad a los presos políticos desaparecidos y que ambos insisten en decir que estarían dispuestos a declarar la presunta muerte de todos ellos y a entregar indemnizaciones en dinero a sus familiares.

Tenemos antecedentes, agrega, para denunciar que esta es una siniestra maniobra, con el fin de consumar el asesinato masivo de presos políticos en Chile.

EL PCCH RECHAZA LOS APRESTOS MILITARES ENTRE LA ARGENTINA Y CHILE

. Asimismo, el Partido Comunista de Chile, en otra declaración recibida hoy en Roma, urge a todos los sectores de su país y de la Argentina a movilizarse contra todo lo que describe como "la acción de frenéticos e interesados belicistas que buscan el estallido de una guerra entre ambas naciones"

Una guerra entre Chile y Argentina sería una gran tragedia y un gran crimen histórico, expresa el documento emitido por la dirección del PCCH. Agrega que un conflicto armado acentuaría la miseria, la dependencia y el desarrollo, además de facilitar una mayor intervención imperialista en la vida de los dos países.

Esta situación favorece a los sectores más reaccionarios de Chile y Argentina, afirma la declaración comunista. En nuestro país, Pinochet pretende afirmar su régimen fascista mediante el "chauvinismo", con lo cual trata de consolidar su control sobre las fuerzas armadas y de romper su aislamiento interno.

Denuncia más adelante a los consorcios productores de armamentos de Estados Unidos como promotores de clima bélico, y dice que tales empresas siguen abasteciendo a las dictaduras, burlándose de las prohibiciones o limitaciones adoptadas por el Congreso norteamericano.

El PCCH señala en su documento que investigaciones recientes indican la posibilidad de que las zonas marítimas australes del hemisferio occidental, ya extraordinariamente ricas en peces y mariscos, tengan también un gran potencial en reservas de petrólec.

Así pues, añade, de un conflicto entre Argentina y Chile tratarían de aprovecharse no sólo los consorcios armamentistas, sino también otras poderosas compañías internacionales.

OPINION ARGENTINA

Por otro lado, el presidente Jorge Rafael Videla dijo que el diferendo limítrofe de la zona austral con Chile tiene dos vías de solución, pero "entendemos que la única vía pacífica es la negociación".

En una conferencia de prensa que ofreció al concluir una visita a la provincia de Santiago del Estero, situada a mil 150 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, el retirado teniente general reveló que la comisión mixta Número Dos, que está tratando de encontrar una solución al diferendo, todavía no ha negociado la fijación de límites,

Finalmente, el gobierno argentino puso en marcha un plan de movilización de cinco clases de reservistas, se anunció hoy en Buenos Aires.

Los jóvenes nacidos entre 1953 y 1958 recibirán a breve plazo sus citaciones, según lo prevé una nueva ley fechada el día 6.